

クエストも戴き、今年、春からその準備を進めてきました。そして今回、「臨床研修医 第2回 北見での思い出づくりの集い」を開催することになりました。

お天気に恵まれて

昨日まで雨と曇りの日が続いていましたが、今日は晴れた絶好のイベント日和です。

臨床研修医の先生方・10名、歯科衛生士の皆さん・3名、臨床検査技師さん・1名、総務課長さん、人事課長さんほか事

仲良くダンス 研修医激励

市民団体「北見赤十字病院の明日を考え支援する会」(谷川勝男代表)は2日、北見赤十字病院(吉田茂夫院長)で働く研修医を激励するための「北見での思い出づくりの集い」を北見市の野付牛公園で開催した。研修医10人と支援者、病院職員ら計40人以上が、晴天の下で焼き肉やフォークダンスなど楽しいひとときを過ごした。(梅原泉)



北見日赤支援の会が集い

北見赤十字病院の研修医を激励する会

北海道新聞 平成27年8月3日

務部門の皆さん・8名、北見フォークダンス協会の皆さん・10名、当会のメンバー・11名、みんな44名が午前の日差しが強い野付牛公園に集い、賑やかです。イベントセレモニーがプログラムに従って進み、心地よいリズムの音楽が公園に鳴り響きます。先生方は北見ダンス協会が用意したコスチュームを身に付けてご機嫌です。最初は少しぎこちなかったのですが、若い先生方をはじめ



皆さん、愉快地フォークダンスを楽しみました。途中の休憩で、氷を入れた飲み水のタンクで水分を補給して7曲を踊りました。

正午からは焼き肉とおホーツクビールで親睦パーティーです。今日のオホーツククラフトビールはエールです。



少しオホーツクビールが回った処で、臨床研修医の大川陽史先生の乾杯です。楽しい交流が続き、盛り上がった処で、森實副会長のご



厚意で、北見トヨペット(株)から景品の寄贈があり、その抽選を先生方を優先に行いました。抽選のお手伝いはもりざねにいな(小学3年)ちゃんにお願いして。いにちちゃんからそれぞれに景品を手渡して戴きました。いにちちゃん、ありがとう。最後に鈴木人事課長さんの一本締め

お開きと成りました。

協賛への感謝

(株)坂口精肉店(社長坂口政義)さんが当会の趣旨に賛同して焼き肉料理を無償提供して下さいました。またオホーツクビール(株)(支配人大石祐司)さんがオホーツクビールを無償提供して下さいました。

当日は味覚園栄町店・阿部店長さんが焼き肉料理やその資材の搬入・搬出を。またオホーツクビールのご担当の方にも大変お世話になりました。

今日のフォークダンスは北見フォークダンス協会の皆さんにお世話になりました。今回のイベントにご協力を戴いた関係の皆さんに、本紙上をお借りして、厚くお礼を申し上げました。有り難う御座いました。